

El inicio Del movimiento

Independentista

- La lucha independentista en Nueva España
- Miguel Hidalgo y el inicio del movimiento armado. La conspiración y la participación popular
- Pensamiento, lucha y contexto de la derrota de José María Morelos
- Resistencia y reestructuración de la lucha por la independencia. Consumación de la independencia

Antecedentes

Hubo varios factores internos y externos que Propiciarón la independencia de México, como la ilustración, la Revolución francesa, la independencia de las trece colonias ,hoy (Estados unidos), así como La invasión Napoleónica a España en 1808 y también cosas que influyeron fueron las reformas borbónicas, el descontento criollo por la marginación política y Económica,y la explotación de indígenas, mestizos y castas

La lucha independista en Nueva España

La lucha por la independencia hispanoamericana inició con una resistencia fragmentada y diversa a partir de 1810, manifestada en juntas locales que desafiaban la autoridad española y en levantamientos populares espontáneos liderados por figuras como Miguel Hidalgo. Sin embargo, esta fase inicial, a menudo era desorganizada y con ambigüedades ideológicas, por la restauración absolutista de Fernando VII y la contundente respuesta militar española alrededor de 1815.





Miguel Hidalgo y el inicio del movimiento armado. La conspiración y la participación popular

El rol de Miguel Hidalgo y Costilla fue fundamental en el inicio del movimiento armado que llevó a la Independencia de México. Su participación transformó una conspiración criolla en una revuelta popular de masas. El movimiento armado no inició con Hidalgo, sino con una serie de reuniones secretas previas, siendo la de Querétaro la más decisiva inicialmente, buscaban establecer una Junta de Gobierno Autónoma que gobernara en nombre del rey Fernando VII (que estaba prisionero). No buscaban la independencia total en ese momento, sino la autonomía del virreinato.



Pensamiento, lucha y contexto de la derrota de José María Morelos

La derrota y posterior fusilamiento de José María Morelos y Pavón en 1815 marcó un revés crucial en la lucha por la Independencia de México. Su caída se explica por una combinación de su pensamiento radical, el contexto militar y político que se volvió desfavorable, y errores estratégicos durante su última campaña.



Resistencia y reestructuración de la lucha por la independencia.

Consumación de la independencia

La independencia se caracterizó por la fragmentación del movimiento insurgente tras la muerte de Morelos, la persistencia de la lucha a través de guerrillas y personajes como Vicente Guerrero, y el debilitamiento de las fuerzas realistas, impulsarón el fin de la independencia, un factor que propicio la consumación es el famoso abrazo de Acatempan entre Vicente Guerrero y Agustín de Iturbide



Conclusion

El rol de Miguel Hidalgo y Costilla y personajes como Agustín De Iturbide, Vicente Guerrero ,o José María Morelos fue fundamental para el inicio y la consumación del movimiento armado que llevó a la Independencia de México (entonces la Nueva España). Obteniendo la libertad de España, y siendo un nuevo país, libre de peninsulares. Su participación transformó a Nueva España radicalmente, logrando lo que hoy en día es nuestro querido país México



gracias